

Aarau, 22.02.2019

Generalversammlung FDP.Die Liberalen Aarau

FDP Aarau: Startschuss für den Nationalrats-Wahlkampf

An der Generalversammlung der FDP.Die Liberalen Aarau präsentierten sich vier Kandidierende aus Aarau und der Region und gaben den Startschuss für den Nationalrats-Wahlkampf. Weiter wurde Julia Heuberger und Yannick Berner neu in den Vorstand gewählt.

An der gut besuchten Generalversammlung der FDP.Die Liberalen Aarau stand der Auftritt der vier Kandidierenden der Stadtpartei, respektive aus der Region, im Zentrum der Aufmerksamkeit. Grossrätin Maja Riniker (Suhr) sowie Kantonalpräsident Lukas Pfisterer, Yannick Berner und Philip Klöti präsentierten sich in einem von Co-Präsident Marius Stadtherr moderierten, lebhaften Podiumsgespräch. Maja Riniker erläuterte, dass sie nach geraumer Zeit in der Politik und mehr als 4 Jahren als Grossrätin nun die Interessen des Kantons im Nationalrat vertreten wolle. Und sie ist überzeugt, dass im Herbst mindestens einer der bestens qualifizierten anwesenden vier Kandidierenden gewählt werde. Lukas Pfisterer vermittelte einen Ausblick auf das intensive Wahljahr sowie wichtige Themen aus kantonaler Sicht. Und er gab seiner Freude Ausdruck, dass er als tief verwurzelter Aarauer und als ehemaliger Stadtrat den Startschuss in den Wahlkampf auch in Aarau geben könne. Yannick Berner sieht sich insbesondere auch als KMU- und Industrie-Vertreter und betonte die Wichtigkeit dieses Sektors für den Kanton Aargau. Die grösste Herausforderung ortet er darin, auch ausserhalb der Region und des Bezirks genügend Stimmen für eine Wahl generieren zu können. Philip Klöti wiederum erachtet seine Kandidatur auf der Liste der Jungfreisinnigen Partei als grosse Chance für die FDP.Die Liberalen insgesamt. Es gelte, ganz nach dem Motto «jede Stimme zählt», die Wählerschaft in genügendem Ausmass zu mobilisieren.

Vor dem Podiumsgespräch wurden alle traktandierten Geschäfte genehmigt. Ebenfalls nahmen die Anwesenden die neu ausgearbeitete Strategie zur Kenntnis und wählten Julia Heuberger sowie Yannick Berner neu in den Vorstand.

Kontakt:

Patrick Deucher, Co-Präsident, p@deucher.net, 076 586 56 54

Martin Bahnmüller, martin.bahnmueller@gmail.com, 079 351 48 43

Legende Foto:

Start in den intensiven Nationalrats-Wahlkampf (von links): Co-Präsident Patrick Deucher, Lukas Pfisterer, Yannick Berner, Philip Klöti, Maja Riniker und Co-Präsident Marius Stadtherr (zvg)